
２０２４年度 産科管理者交流会アンケートまとめ 

 

■回答者 13 名（参加者 18 名） 

 

～満足度について～ 

非常に満足 7名、満足 6名、やや満足０、不満足０ 

 
 

 

～役立ち度～（交流会は役に立ちましたか） 

はい 13名、いいえ０ 

 
役立ち度の理由 

他施設での取り組みが参考になった 5 

他施設の管理者との交流 3 

助産師としての役割を再認識 1 

期待していたことが得られた 2 

自施設の課題がわかった 1 

活発な意見交換 1 

事前のテーマが興味深い内容だった 1 

 

満足度
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